

あいばら通信

359

<http://asahifukushikai.org>

2024.12.27発行

施設よりお知らせ

※1月以降の土曜日開所予定は下記の通りになります。

| | |
|-------|-------|
| 1月11日 | 1月25日 |
| 2月15日 | |
| 3月8日 | 3月22日 |

※12月11日(水)にJA大阪中河内志紀支部成年部様より、もち米30kgを寄贈していただきました。



※1月11日(土)は、初詣を予定しています。

もちつき・クリスマス会

今年も12月21日(土)に、もちつき大会を行いました。各班順番に「よいしょ よいしょ」の声掛けに、力強くおもちをつかれていきました。今年も寒い中でしたが、寒さに負けない力で皆さん頑張ってくれました。12月24日(火)は、クリスマス大会を行いました。クリスマスソングをみんなで唄い、音楽に合わせて手を叩いたり、リズムをとったりと、楽しそうな姿が印象的でした。ケーキを食べて、施設からのプレゼントを貰い楽しく過ごすことが出来ました。



| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|---------|--------------------|----|-----------------------------|--------|--------|-------------------|
| | | | 1 休 | 2 休 | 3 休 | 4 休 |
| 5 休 | 6 初出勤 | 7 | 8 山本Dr相談日 アラビオ B-1 | 9 | 10 | 11 初詣 出 |
| 12 休 | 13 成人の日 休 | 14 | 15 年頭神事 アラビオ B-2 | 16 | 17 | 18 休 |
| 19 休 | 20 | 21 | 22 アラビオ C | 23 | 24 | 25 エアロビクス 出 |
| 26 休 | 27 皆勤賞 お誕生日会 | 28 | 29 アラビオ A-1 | 30 | 31 | |

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、よき年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、皆様には法人運営に大変お世話になり、ありがとうございました。本年もよろしくお願ひいたします。

今年も地域に根差した法人運営を行い、緊急時・相談・利用者、家族の高齢化、障がいの重度化へ対応する事業が必要と感じています。

今年の干支は巳年です、巳(み・へび)は、神様の使いとして大切にされてきた動物で、脱皮を繰り返すことから不老不死のシンボルともされております。そのため乙巳(きのとみ)の年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」年になるといわれています。

新しいよき年をしていきたいと思いつますので一層のご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年も良い年でありますようにお祈りいたします。

社会福祉法人あさひ福祉会
理事長 大橋 秀造

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、よき新年をお迎えのことと思ひます。

蛇が脱皮して新しくなるように、日本社会も大きな変化や再生する出来事が多く起こっています。巳年は「困難を乗り越えて新たな段階へ進む」といわれています

昨年の能登半島の災害はまだまだ復興の兆しが見えてこない状況で福祉職員の応援も求められています。今後の法人の事業運営については、災害における対策を行い、法人が事業継続を可能とすることで利用者・家族の皆様への安心を提供できるものとしていきたいと考えます。今年はそのための備えを充実させ、安心・安全な施設にしていきたいと考えています。

また、ソフト面では利用者の意思決定支援がクローズアップされ、利用者本位の支援を着実に職員と一緒に進めていき、利用者と共に楽しめる支援をおこなう運営を行っていきたいと考えます。

今年も皆様にいい年でありますようにお祈り申し上げます。

ライフサポートおいばら
施設長 永原 正夫

アラビオの日

※施設後援会に運営して頂いております「アラビオ」を各班ごと順番にコーヒータイムとして少しの時間ですがリフレッシュのため利用している日程です。

ひやりハット・事故報告

12月総数 0件